

**KERANGKA KERJA LOGIS
PROGRAM PENGURUS CABANG NAHDLATUL ULAMA (PCNU) JOMBANG
2017-2022**

Hirarki Tujuan	Indikator
<p>Visi: Menjadi Jamiyah untuk tegaknya ajaran Islam yang menganut Aswaja An-nahdliyah untuk mewujudkan kemaslahatan masyarakat, kemajuan bangsa, kesejahteraan, keadilan dan kemandirian serta demi terciptaya rahmat bagi semesta alam, dalam wadah NKRI</p>	
Tujuan Strategis 5 Tahun (Outcome)	
<p>1. Terciptanya sistem kelembagaan yang berjalan dengan baik yang berpersepektif Aswaja An-Nahdliyah</p>	<ul style="list-style-type: none"> a. Berjalannya mekanisme kesekretariatan b. Berjalannya sistem inventarisasi dan pengelolaan aset NU c. Adanya rapat Syuriah dan Tanfidziyah minimal 3 bulan sekali d. Adanya rapat Syuriah minimal 3 bulan sekali e. Adanya rapat Tanfidziyah minimal 2 bulan sekali f. Adanya rapat pleno minimal 2 kali setahun g. Berjalannya sistem PME di PCNU secara periodik h. Adanya rapat monitoring dan perencanaan program minimal 2 kali setahun i. Terselenggaranya Muskercab 4 kali selama 5 tahun j. Terselenggaranya 1 kali Konferensi Cabang k. Adanya deskripsi kerja (job desc) secara terukur dan terarah l. Adanya tata hubungan PCNU dengan pihak luar dalam urusan politik m. Berjalannya sistem rekrutmen pengurus n. Terselenggaranya forum konsolidasi yang diikuti seluruh PCNU,

	<p>Lembaga, Banom dan Pesantren</p> <p>o. Adanya peta kelompok radikal di Jombang</p> <p>p. Adanya sosialisasi tentang lembaga-lembaga yang didirikan NU (BMTNU, Lazisnu, klinik dll) secara berkala</p>
<p>2. Terwujudnya kader-kader yang memiliki kemampuan dan komitmen tinggi yang berpersepektif Aswaja An-Nahdliyah</p>	<p>a. Terselenggaranya Pendidikan Kader di semua MWCNU</p> <p>b. Adanya minimal 105/210 kader petani NU</p> <p>c. Adanya minimal 105 kader lembaga keuangan</p> <p>d. Adanya minimal 105 kader kesehatan</p> <p>e. Adanya minimal 21 kader ilmu falak</p> <p>f. Adanya minimal 25 kader penanggulangan bencana</p> <p>g. Adanya minimal 21 kader bantuan hukum</p> <p>h. Adanya minimal 21 kader bahtsul masail</p> <p>i. Adanya minimal 21/42 dai baik melalui ceramah, medsos dll</p> <p>j. Adanya minimal 42 kader masjid/musholla</p> <p>k. Adanya minimal 600 kader ZIS</p> <p>l. Adanya minimal 42 kader seni budaya NU</p> <p>m. Adanya minimal 42/63 trainer ASWAJA NU</p>
<p>3. Terpenuhinya sarana dan pra-sarana organisasi</p>	<p>a. Adanya media informasi dan komunikasi NU Jombang</p> <p>b. Berdirinya BMTNU di semua MWCNU</p> <p>c. Berdirinya 5 klinik pratama NU</p> <p>d. Adanya kantor PCNU baru</p> <p>e. Berdirinya 2 unit sekolah/madrasah/pesantren percontohan NU</p> <p>f. Terpenuhinya sarana kesekretariatan dan rumah tangga</p> <p>g. Adanya 2 staf kantor</p>

<p>4. Terpenuhiya dukungan dana organisasi</p>	<p>a. Tersusunnya sistem penggalan dan distribusi dana secara terstruktur</p> <p>b. Terkumpulnya dana sejumlah 15 Milyar Rupiah</p> <p>c. Terdistribusikannya dana kepada kepengurusan NU di masing-masing tingkatan</p>
<p>5. Terwujudnya regulasi dan tata kelola ekonomi, politik dan sosial-budaya yang memihak kepada kemaslahatan umum</p>	<p>a. Adanya rekomendasi dan advokasi kepada Pemkab Jombang terkait kebijakan (Perda) tentang toko ritel modern</p> <p>b. Adanya rekomendasi dan advokasi kepada Pemkab Jombang tentang pengalihan fungsi (konversi) lahan produktif pertanian</p> <p>c. Adanya rekomendasi dan advokasi kepada Pemkab Jombang tentang maraknya jasa kredit partikeler dengan bunga tinggi yang menyasar phedagang kecil di pasar</p> <p>d. Adanya rekomendasi dan advokasi kepada Pemkab Jombang tentang banyaknya kondisi infrastruktur jalan yang rusak</p> <p>e. Adanya rekomendasi dan advokasi kepada Pemkab tentang distribusi pupuk kepada petani dan irigasi</p> <p>f. Adanya rekomendasi dan advokasi tentang penanganan ormas-ormas radikal di Jombang</p> <p>g. Adanya rekomendasi dan advokasi agar pengelolaam sumberdaya air memberikan manfaat untuk masyarakat dan kelestarian lingkungan</p> <p>h. Adanya rekomendasi dan advokasi terkait implementasi program dana desa untuk kesejahteraan masyarakat desa</p> <p>i. Adanya rekomendasi dan advokasi terkait penataan kota yang</p>

	menjamin hak semua warga dalam mengakses fasilitas publik j. Adanya rekomendasi dan advokasi terkait layanan pendidikan yang lebih bermutu dan terjangkau
Output 1 Tahun dan Indikator (Diuraikan dalam Rencana Kerja 1 Tahun dalam Muskercab, yang dilaksanakan setiap tahun)	